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Zusammenfassung

        
Beim Fibromyalgie-Syndrom handelt es sich um eine chronische Schmerzerkrankung, die in der Regel lebenslang besteht. Wichtig ist, gemeinsam mit dem Patienten realistische Ziele zu setzen im Sinne einer Verbesserung der Lebensqualität und Funktionsfähigkeit sowie der Erlangung eines Gefühls der Selbstwirksamkeit. Grundprinzip der klassischen, ganzheitlichen Naturheilkunde ist die Umstimmung des Organismus. Konkret heißt das beim Fibromyalgie-Syndrom, Impulse zu geben, die den Körper zu heilsamen Reaktionen befähigen. Als Bausteine gehören zu diesen Regulationsimpulsen Heilfasten, basenreiche Ernährung, unspezifische Reiztherapien (in erster Linie Wärmeanwendungen), Hydrotherapie, Bewegung und Anpassung der Lebensführung.

      

        
Abstract

        
The fibromyalgia syndrome is a chronic pain disorder that usually lasts a lifetime. It is important to set realistic goals together with the patient to improve their quality of life and functional capacity as well as to achieve a sense of self-efficacy. The basic principle of classical, holistic naturopathy is the re-tuning of the organism. In the case of the fibromyalgia syndrome, this specifically means giving impulses that enable the body to react in a healing way. These regulatory impulses include therapeutic fasting, alkaline-rich nutrition, non-specific stimulation therapies (primarily heat applications), hydrotherapy, exercise and lifestyle adjustments.
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